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Ministério da Educação 

Universidade Federal da Bahia 

Conselho Acadêmico de Ensino 

 

ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO ACADÊMICO DE ENSINO, REALIZADA NO DIA  

07 DE DEZEMBRO DE 2022. 

Reunião: Ordinária (ampliada) 

Data:07/12/2022                                    Hora: De 08 às 12 horas e de 14 às 16 horas.

   

Manhã: Aos sete (07) dias do mês de dezembro do ano 2022 (dois mil e vinte e 1 

dois), às oito (8) horas, reuniu-se, remotamente, em caráter ordinário, o Conselho 2 

Acadêmico de Ensino da Universidade Federal da Bahia, sob a presidência da 3 

conselheira, Profª Márcia Barbosa de Menezes (IME). Com a participação dos 4 

Conselheiros relacionados a seguir: Ana Verena Magalhães Madeira – Vice-5 

presidente do CAE (IBIO), Prof. Antonio Ângelo Martins da Fonseca (IGEO),  Profª 6 

Cecília Bastos da Costa Accioly (DAN), Profª Cláudia Nery T. Palombo (ENF), 7 

Profª Claudiani Waiandt (ADM), Profª Clavdia Nicolaevna Kochergin (IMS-CAT), 8 

Profª. Christina von Flach Garcia Chavez (IC), Prof. Djalma Rodrigues Lima Neto 9 

(Djalma Thurler - IHAC),Prof. Derek Warwick da Silva Tavares (ICI), Profª 10 

Iguaracyra Barreto de Oliveira Araújo (FMB), Prof. Joseilton Silveira da Rocha 11 

(FCC),  Prof. Leonardo Abreu Reis (FACOM), Prof. Leandro Reinaldo da Cunha 12 

- suplente (DIR),  Profª Lília Ferreira de Moura Costa (ICS), Profª Lívia Maria 13 

Natália de Souza Santos (LET),  Profª Mabile Francine Ferreira (IMRS), Profª 14 

Marcela Rodrigues de Castro (EDC), Profª Maria das Graças Alonso Oliveira 15 

(ODO), Profª Mariluce Karla Bonfim de Souza (ISC),  Prof. Marcos Antonio 16 

Menezes Queiroz (ARQ), Prof. Milton Correia Sampaio Filho (ICTI – Camaçari), 17 

Profª Nancy Rita Ferreira Vieira (Pró-Reitora de Ensino de Graduação), Prof. 18 

Rafael Luís Garbúio (MUS), Profª Raquel Rocha dos Santos (NUT), Prof. Rodrigo 19 

Morais Leite - suplente (TEA), a representante dos serviodores técnico-20 

administrativos, Srª Samara Aranha (TAE), Profª Soraia Fraza Lobo  (QUI), Prof. 21 

Thadeu Mariniello Silva/Américo Froes Garcez Neto este, suplente, à tarde 22 

(EMVZ), Profª Thaís Rodrigues Penaforte (FAR), Prof. Yuri Sá Oliveira Sousa 23 



(IPS). Representação estudantil: Arlindo Pereira de Souza Neto (suplente), Paulo 24 

Aguiar dos Santos, Thays Aranha Barbalho. Convidados: Profª Adriana Freire 25 

Pereira Férriz, Profª Dayana Bastos Costa (PROPG), Profª Karina Moreira 26 

Menezes (SUPAC). Ordem do Dia: 01. Informes; 02. Apreciação de Ata; 03. Eleição 27 

para Presidente, vice-presidente e Substituto(a) Eventual do(a) vice-presidente do 28 

CAE; 04. Julgamento de processos de matrículas; 05. Julgamento de processos 29 

pautados; 06. Minuta de Resolução que regulamenta o processo de migração de 30 

estudante de graduação e da pós-graduação para matrizes curriculares convertidas 31 

em 2023.1; 07. Apresentação da minuta de Resolução que regulamenta o processo 32 

seletivo de vagas residuais; 08. Apresentação da Resolução da migração BI/CPL, 33 

consolidada; 09. Consulta da Faculdade de Farmácia sobre caso omisso no REGPG; 34 

10. Consulta do Instituto de Letras sobre Coeficiente de Rendimento no período da 35 

pandemia; 11. Relatoria da Comissão de Licenciaturas; e, 12. O que ocorrer. 36 

Havendo quórum, a Senhora Presidente saudou os presentes e registrou a 37 

presença da conselheira Christina von Flach Garcia Chavez, representante do 38 

Instituto da Computação (IC), substituindo o Prof. Tiago de Oliveira Januário. Em 39 

seguida passou ao item 01 da pauta e abriu inscrições para os informes gerais. O 40 

conselheiro Arlindo Neto se inscreveu e falou sobre os cortes no orçamento das 41 

universidades, que tem afetado, inclusive, a sobrevivência dos estudantes, em 42 

particular, dos bolsistas, que dependem do valor da bolsa para sua sobrevivência. 43 

Ratificou que as universidades não vão ter condições de pagar os auxílios dos 44 

estudantes, e que na UFBA o pagamento está garantido até o mês de dezembro do 45 

ano em curso. Disse que naquele momento as entidades estudantis estavam se 46 

articulando no sentido de construir mobilizações de rua para chamar a atenção da 47 

sociedade. A conselheira Iguaracyra B. de O. Araujo, com a palavra, reiterou as 48 

palavras do conselheiro Arlindo Neto, acrescentando que as bolsas da SESAB para 49 

Residência Médica também foram cortadas. Não havendo mais inscritos para 50 

informes, a Senhora Presidente passou ao item 02 da pauta e submeteu a Ata da 51 

reunião deste conselho realizada no dia 14.09.2022, para apreciação do Pleno, a 52 

qual foi aprovada, registradas abstenções.  Na sequência, passou-se ao item 03 da 53 

pauta, para a realização da eleição para Presidente, vice-presidente e Substituto(a) 54 

Eventual do(a) vice-presidente do CAE. Conforme, previamente anunciados, foram 55 

indicados os nomes dos conselheiros, na seguinte ordem que segue: Presidente – a  56 

Profª Claudiani Waiandt (ADM), Vice-presidente - Prof. Rafael Luís Garbúio (MUS) 57 



e, para Substituto Eventual do Vice-presidente - a Profª Cláudia Albagli Nogueira 58 

Serpa (DIR). A Senhora Presidente franqueou a palavra para outras indicações aos 59 

cargos especificados. Não havendo quem desejasse se candidatar para os cargos 60 

mencionados, os conselheiros indicados foram eleitos por aclamação para a nova 61 

Gestão do CAE na ordem apresentada, para exercício a partir de janeiro de 2023. 62 

Os Conselheiros eleitos, com exceção da conselheira Cláudia Albagli, que não se 63 

encontrava presente na reunião. Previamente consultados, os Conselheiros não 64 

declinaram da indicação dos seus nomes para cargo citado. Vale ressaltar que a 65 

eleição da Substituta Eventual da vice-presidente do CAE foi realizada em votação 66 

separada. Concluídas as eleições, a pedido do conselheiro Antonio Ângelo da 67 

Fonseca, os conselheiros recém eleitos se apresentaram, agradeceram a confiança 68 

de seus pares e receberam os cumprimentos de todos e votos de uma Gestão 69 

exitosa. A Presidente eleita deixou registrado o seu agradecimento pela confiança e 70 

parabenizou o trabalho da presidência nos dois últimos anos, pelo bom acolhimento 71 

dos Conselheiros e pela realização de uma Gestão compartilhada, que a todos 72 

inspira, finalizou. Encerrando o processo eleitoral, a Senhora Presidente, Márcia 73 

Barbosa, felicitou os Conselheiros eleitos e expressou sua grande satisfação 74 

afirmando que estava passando a presidência para pessoas sensíveis, accessíveis 75 

e sempre dispostas a fazer o melhor. Ressaltou que considera o CAE uma família, 76 

uma equipe que olha, por exemplo, o lado dos técnico-administrativos, (Analice, 77 

Ranieri e Priscila), o lado dos estudantes. Finalizado este ponto, a Presidente 78 

passou ao item 04 da pauta: Julgamento de processos de matrículas, e cedeu a 79 

palavra à conselheira Marcela Rodrigues de Castro, coordenadora da comissão, 80 

para apresentar os processos sob a sua relatoria, sendo relatados cinco (05) 81 

processos de matrícula.  Antes de passar ao item subseqüente, a Senhora 82 

Presidente convidou à conselheira Iguaracyra B. de O. Araújo para expor a 83 

posição da Faculdade de Medicina da UFBA, no que respeita a proposta de 84 

Resolução sobre migração BI/CPL. Com a palavra, a Conselheira, após justificar os 85 

motivos, afirmou que a Faculdade de Medicina da UFBA não concorda com a 86 

proposta de Resolução da migração BI/CPL. A conselheira Ana Verena M. Madeira 87 

usou da palavra e disse entender a posição da Faculdade de Medicina e que 88 

compartilha com as preocupações da conselheira Iguaracyra, mas que para o 89 

contexto atual, para as condições reais que estão impostas, esta é a melhor opção. 90 

Que nada impede, entretanto, que ao longo do ano 2023 a própria Faculdade de 91 



Medicina apresente propositura na perspectiva do tema em questão. Avançando ao 92 

item 05 da pauta para análise de processos diversos, dentre os quais destacamos o 93 

de nº 23066.061237/2022-11 APCN - Proposta de criação do Doutorado em Estudos 94 

Interdisciplinares sobre a Universidade, do Programa de Pós-Graduação do Instituto 95 

de Humanidades, Artes e Ciências – IHAC, que foi relatado pelo conselheiro 96 

Joseilton Silveira da Rocha. Após a leitura e discussão, o Parecer favorável à 97 

criação do Curso Doutorado em Estudos Interdisciplinares sobre a Universidade foi 98 

sumetido à votação, sendo aprovado por unanimidade. Nesta sessão foram 99 

relatados vinte e quatro (24) processos, assim distribuídos: 05 de matrícula e 19 100 

diversos, conforme planilha anexa. Encerrada a apreciação de processos, a 101 

Senhora Presidente inverteu a Ordem do Dia e passou ao item 07 da pauta, para 102 

a leitura da minuta de alteração da Resolução que regulamenta o processo seletivo 103 

de vagas residuais. Relatora: Conselheira Nancy Rita Vieira. Conforme previamente 104 

decidido foi feita apenas a leitura do documento na perspectiva de receber 105 

colaborações para discussão posterior, não havendo debate. Antes de fazer a leitura 106 

do texto proposto, a conselheira Nancy Rita detalhou as razões que motivaram a 107 

PROGRAD a propor a revisão da Resolução sobre vagas residuais. 1) A 108 

necessidade de ocupação da vagas ociosas da Universidade Federal da Bahia, bem 109 

como das universidades públicas brasileiras; 2) Alterar uma decisão tomada neste 110 

Conselho, um ou dois anos atrás, acerca do ingresso de pessoas diplomadas; 3) 111 

Pensar em poder definir com maior precisão, alguns conceitos que estão pouco 112 

claros no REGPG, no que atine à transferência interna e reintegração no curso. 113 

Posto que a minuta em questão não seria discutida na presente data, a plenária 114 

prescindiu da leitura do documento, e a Senhora Presidente passou, ato contínuo, 115 

ao item 08 da pauta para a leitura final da Resolução que estabelece critérios do 116 

processo seletivo de graduado egresso de Bacharelados Interdisciplinares (BI) da 117 

UFBA, para ingresso nos Cursos de Progressão Linear (CPL). Relatora: Consª Ana 118 

Verena M. Madeira. Tendo sido aprovado na sessão anterior, procedeu-se, apenas, 119 

a leitura do texto proposto. Com relação a presente Resolução, a conselheira 120 

Iguaracyra B. de O. Araújo, para deixar registrado e ratificar a posição da 121 

Faculdade de Medicina, expressou o que segue: “Reconhecemos o trabalho da 122 

comissão e a necessidade do estabelecimento de um processo seletivo que minimize 123 

a situação atual. Entretanto, consideramos que a Resolução não atende ao proposto. 124 

Ao retirar as notas dos componentes do BI, retira a pressão e competitividade (ponto 125 



positivo), mas ao mesmo tempo introduz, a nosso ver, uma métrica injusta. Ao atribuir 126 

o maior peso da nota a atividades complementares (90% da nota), que comporão a 127 

prova de títulos, não necessariamente ofertadas pela UFBA, nos parece gerar uma 128 

distorção; particularmente, se considerarmos que os alunos podem não possuir 129 

condições semelhantes para realizar estas atividades extras. Do nosso ponto de 130 

vista, a Resolução não atende ao esperado, portanto, nosso voto é contra”. 131 

Concluído o item 08, a Senhora Presidente retomou a Ordem do Dia e, passando 132 

ao item 06 da pauta, convidou a Profª Karina Menezes para apresentar a minuta de 133 

Resolução que regulamenta o processo de migração de estudantes de graduação e 134 

da pós-graduação para matrizes curriculares convertidas em 2023.1, para matriz 135 

curricular em unidade de carga horária de 15 horas e dá outras providências. Logo 136 

após a leitura do texto da minuta, foi aberta a discussão. A conselheira Nancy Rita 137 

Vieira se inscreveu e sugeriu que a proposta de Resolução apresentada em nova 138 

versão fosse retirada de pauta para que houvesse nova discussão e colaborações. 139 

Estando o Pleno de acordo, o ponto foi retirado de pauta, com a perspectiva de 140 

retorno na próxima reunião. Nesse momento a sessão foi suspensa e retornará às 141 

14 horas. À tarde. A reunião foi reiniciada no horário previsto, sob a presidência da 142 

vice-presidente do CAE, conselheira Ana Verena M. Madeira, que reabriu a sessão 143 

com o item 09 da pauta: Consulta da Faculdade de Farmácia sobre caso omisso no 144 

REGPG, e passou a palavra para a conselheira Thaís Penaforte apresentar o 145 

assunto citada no item em questão. Após a explanação da Conselheira, abriu-se a 146 

discussão, em meio a qual foi sugerido como forma de solução da problemática 147 

arrolada, a formalização de  uma notificação, no caso à estudante que motivou a 148 

demanda, cientificando-a de que esse procedimento é inadequado, que é uma 149 

situação irregular, que não é permitido. Da mesma forma, notificar o Colegiado da 150 

irregularidade, sendo esta, a conclusão. Por solicitação da representante do Instituto 151 

de Letras, Profª Lívia Maria Natália de Souza Santos, o item 10 foi retirado de 152 

pauta.  Ato contínuo, a Senhora Presidente passou ao item 11 da pauta, 153 

para Relatoria da Comissão de Licenciaturas, essa composta por: Membros do 154 

CAE: Ana Verena M. Madeira – CAE - presidente (IBIO) - Marcela R. de Castro - 155 

CAE (EDC) , Profª Rafael Luís Garbúio - CAE (MUS), Cecília Accioly – CAE 156 

(DAN).  Membros ad hoc: Noemi de Santana (PROGRAD), Daiane Luz – 157 

Pedagoga (PROGRAD), Rejane Oliveira Alves (EDC) - Depto. I, Profª Maria 158 



Cristina Penido (FIS), Lílian Teixeira de Souza e Carlos Felipe Pinto (LET) e Herbert 159 

G. da Silva (EDC) - Depto. II. A proposta apresentada pontua como objetivo destravar 160 

os processos de reestruturação curricular dos Cursos de Licenciaturas da UFBA. 161 

Depois de contextualizar o trabalho da comissão, a Presidente da comissão fez a 162 

leitura do texto, em seguida franqueou a palavra para discussão. Votado, o conteúdo 163 

apresentado foi aprovado, ficando para ser definida a forma que o documento terá. 164 

Concluído este ponto e não havendo nada a acrescentar no item 12: O que ocorrer, 165 

a Senhora Presidente em exercício, encerou a sessão registrando a sua indignação 166 

relativa aos cortes nos orçamentos das universidades públicas praticados pelo 167 

Governo Federal. Finalizando, agradeceu a presença de todos. E, para constar, eu, 168 

Analice Bandeira Sá Barreto, Secretária Executiva dos Conselhos Superiores, lavrei 169 

apresente Ata que, se achada conforme, será devidamente assinada com menção a 170 

sua aprovação, estando gravados os pormenores da reunião.                                                                                                                              171 

Aprovada em 07 de junho de 2023. 172 

 173 

GRAD /

PROCESSO PÓS INTERESSADO OBJETO RELATOR(A) DATA SITUAÇÃO Nº. OBS. Complemento

056465/22-70 GRAD Luis Filipe Ramos Nobre Matrícula de calouro 2022.2 - Não realizou pré matrícula on 

line

Comissão 

Especial

07/12/22 DEFERIDO 377
Unanimidade

046822/22-91 GRAD Brenda Serpa dos Santos Matrícula de calouro 2022.2 - Falta de documentos Comissão 

Especial

07/12/22 DEFERIDO 378
Unanimidade

043449/22-17 GRAD Fabio Almeida de Santana Filho Matrícula de calouro 2022.2 - Falta de documentos Comissão 

Especial

07/12/22 DEFERIDO 379
Unanimidade

015493/22-37 GRAD Rafael Fabalet Parish Pedido de reconsideração (fora de prazo) - Processo 

Seletivo BI/CPL 2022 - Não realizou pré-matrícula on line

Comissão 

Especial

07/12/22 DEFERIDO 380
Unanimidade

039289/22-10 GRAD Flavio Rafael Santana Brito de 

Oliveira

Matrícula de calouro 2022.2 - Não realizou pré matrícula on 

line

Comissão 

Especial

07/12/22 INDEFERIDO 381
02 abstenções

054469/22-13 GRAD Lucas Chaves Vilela Rodrigues Matrícula de calouro 2022.2 - Não realizou pré matrícula on 

line

Comissão 

Especial

07/12/22 INDEFERIDO 382
02 abstenções

061237/22-11 PÓS IHAC - Instituto de Humanidades, 

Artes e Ciências

APCN - Proposta de criação do Doutorado em Estudos 

Interdisciplinares sobre a Universidade

Joseilton Silveira 

da Rocha

07/12/22 DEFERIDO 383
Unanimidade

578.1.42100/0

7-2022

GRAD Caeli da Silva Gobbato Revalidação de diploma - Universidade de Lisboa (POR) Leonardo Abreu 

Reis

07/12/22 DEFERIDO 384
Unanimidade

578.2.41707/0

6-2022

PÓS Ruy Nestor Bastos Mello Reconhecimento de título - Universidade de Lisboa (POR) - 

Direito (tramitação simplificada)

Leonardo Abreu 

Reis

07/12/22 DEFERIDO 385
Unanimidade

578.2.42159/0

7-2022

PÓS Cleofas Coelho de Araujo Junior Reconhecimento de título - Universidade de Salamanca 

(ESP) - Direito (tramitação simplificada)

Djalma 

Rodrigues Lima 

07/12/22 DEFERIDO 386
Unanimidade

578.2.41347/0

6-2022

GRAD Daniel Santana Alves Reconhecimento de título - Universidade Paris 8 - 

Vincennes-Saint Denis (FRA) - Psicologia

Djalma 

Rodrigues Lima 

07/12/22 DEFERIDO 387
Unanimidade

578.1.27637/0

9-2020

GRAD Alberto Antonio Escobar Garcia Revalidação de diploma - Universidade de El Salvador Claudiani 

Waiandt

07/12/22 DEFERIDO 388
Unanimidade

046860/14-72 GRAD Morena Sampaio Maia de Almeida Revalidação de diploma - Universidade da Flórida (EUA) Claudia Nery 

Teixeira Palombo

07/12/22 DEFERIDO 389
Unanimidade

578.3.42381/0

8-2022

PÓS Rita de Cassia Bastos Arantes Reconhecimento de título - Universidade de Lisboa (POR) - 

Cultura e Sociedade

Esdras Santana 

dos Santos

07/12/22 DEFERIDO 390
Unanimidade

578.3.39904/0

4-2022

PÓS Gabriel O. Quinones Maldonado Reconhecimento de título - Universidade Internacional de 

Bircham (ESP) - Letras

Mariluce Karla 

Bonfim de Souza

07/12/22 INDEFERIDO 391
Unanimidade

061493/22-17 PÓS EMEVZ - Escola de Medicina 

Veterinária e Zootecnia

Solicitação de abertura de vagas para o Programa de 

Residência em Patologia Clínica Veterinária

Mariluce Karla 

Bonfim de Souza

07/12/22 DEFERIDO 392
Unanimidade

061488/22-04 PÓS EMEVZ - Escola de Medicina 

Veterinária e Zootecnia

Solicitação de abertura de vagas para o Programa de 

Residência em Clínica Médica de Ruminantes e Equídeos

Mariluce Karla 

Bonfim de Souza

07/12/22 DEFERIDO 393
Unanimidade

061469/22-70 PÓS EMEVZ - Escola de Medicina 

Veterinária e Zootecnia

Solicitação de abertura de vagas para o Programa de 

Residência em Anestesiologia e Medicina de Emergência 

Thais Rodrigues 

Penaforte

07/12/22 DEFERIDO 394
Unanimidade

061502/22-61 PÓS EMEVZ - Escola de Medicina 

Veterinária e Zootecnia

Solicitação de abertura de vagas para o Programa de 

Residência em Reprodução Animal e Obstetrícia 

Thais Rodrigues 

Penaforte

07/12/22 DEFERIDO 395
Unanimidade

061473/22-38 PÓS EMEVZ - Escola de Medicina 

Veterinária e Zootecnia

Solicitação de abertura de vagas para o Programa de 

Residência em Cirurgia de Carnívoros Domésticos

Clavdia 

Nicolaevna 

07/12/22 DEFERIDO 396
Unanimidade

061486/22-15 PÓS EMEVZ - Escola de Medicina 

Veterinária e Zootecnia

Solicitação de abertura de vagas para o Programa de 

Residência em Clínica Médica de Carnívoros Domésticos

Clavdia 

Nicolaevna 

07/12/22 DEFERIDO 397
Unanimidade

061498/22-31 PÓS EMEVZ - Escola de Medicina 

Veterinária e Zootecnia

Solicitação de abertura de vagas para o Programa de 

Residência em Patologia Veterinária

Raquel Rocha 

dos Santos

07/12/22 DEFERIDO 398
Unanimidade

059478/22-09 PÓS NUT - Escola de Nutrição Relatório final do curso de Especialização em Nutrição 

Clínica sob a forma de Residência, para os alunos 

Maria das 

Graças Alonso 

07/12/22 DEFERIDO 399
Unanimidade
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MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO
UNIVERSIDADE FEDERAL DA BAHIA
SISTEMA INTEGRADO DE PATRIMÔNIO, ADMINISTRAÇÃO E 
CONTRATOS

FOLHA DE ASSINATURAS

Emitido em 07/12/2022

ATA Nº 11346/2022 - CAE/UFBA (12.01.78) 

 NÃO PROTOCOLADO)(Nº do Protocolo:

 (Assinado eletronicamente em 14/06/2023 18:56 )
ANALICE BANDEIRA SA BARRETO

ASSISTENTE EM ADMINISTRACAO

SOC/UFBA (12.01.07)

Matrícula: ###36#9

 (Assinado eletronicamente em 16/06/2023 08:42 )
ANTONIO ANGELO MARTINS DA FONSECA

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DEGEO/IGEO (12.01.14.01)

Matrícula: ###400#2

 (Assinado eletronicamente em 14/06/2023 17:00 )
CARINA CARVALHO DOS SANTOS

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DACT/FFAR (12.01.29.08)

Matrícula: ###631#9

 (Assinado eletronicamente em 16/06/2023 10:25 )
CHRISTINA VON FLACH GARCIA CHAVEZ

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DCC/IC/UFBA (12.28.01)

Matrícula: ###73#5

 (Assinado eletronicamente em 15/06/2023 08:32 )
CLAUDIA ALBAGLI NOGUEIRA SERPA

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DEJF/FADIR (12.01.22.15)

Matrícula: ###853#7

 (Assinado eletronicamente em 15/06/2023 10:31 )
CLAUDIA NERY TEIXEIRA PALOMBO

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

CAC/EENF (12.01.26.14)

Matrícula: ###937#5

 (Assinado eletronicamente em 14/06/2023 18:57 )
CLAUDIANI WAIANDT

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DADM/EADM (12.01.58.17)

Matrícula: ###114#7

 (Assinado eletronicamente em 21/06/2023 07:09 )
DEREK WARWICK DA SILVA TAVARES

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DDI/ICI (12.01.31.02)

Matrícula: ###518#0

 (Assinado eletronicamente em 14/06/2023 19:48 )
IGUARACYRA BARRETO DE OLIVEIRA ARAUJO

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DPML/FAMEB (12.01.21.05)

Matrícula: ###814#8

 (Assinado eletronicamente em 15/06/2023 08:47 )
JOSEILTON SILVEIRA DA ROCHA

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DCC/FCC (12.01.61.06)

Matrícula: ###196#9

 (Assinado eletronicamente em 22/06/2023 14:11 )
LEONARDO ABREU REIS

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DCOM/FACOM (12.01.60.04)

Matrícula: ###424#9

 (Assinado eletronicamente em 16/06/2023 15:47 )
LILIA FERREIRA DE MOURA COSTA

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DBI/ICS (12.01.20.05)

Matrícula: ###71#8

 (Assinado eletronicamente em 03/07/2023 18:21 )
LIVIA MARIA NATALIA DE SOUZA SANTOS

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

CAEL/IL (12.01.18.21)

Matrícula: ###657#9

 (Assinado eletronicamente em 06/07/2023 10:21 )
MARCELA RODRIGUES DE CASTRO

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DED-III/FACED (12.01.66.13)

Matrícula: ###752#6

 (Assinado eletronicamente em 17/06/2023 12:06 )
MARCIA BARBOSA DE MENEZES

 (Assinado eletronicamente em 14/06/2023 23:09 )
MARCOS ANTONIO MENEZES QUEIROZ



PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DM/IME (12.01.17.03)

Matrícula: ###028#3

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

CAC/FAUFBA (12.01.57.16)

Matrícula: ###316#0

 (Assinado eletronicamente em 14/06/2023 20:01 )
MILTON CORREIA SAMPAIO FILHO

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DCTI/ICTI (12.01.93.01)

Matrícula: ###391#2

 (Assinado eletronicamente em 14/06/2023 20:30 )
NANCY RITA FERREIRA VIEIRA

PRO-REITOR - TITULAR

PROGRAD/UFBA (12.01.53)

Matrícula: ###984#7

 (Assinado eletronicamente em 14/06/2023 17:16 )
RAFAEL LUIS GARBUIO

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DMUS/EMUS (12.01.28.08)

Matrícula: ###700#6

 (Assinado eletronicamente em 14/06/2023 17:31 )
RAQUEL ROCHA DOS SANTOS
PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DCN/ENUT (12.01.30.01)

Matrícula: ###155#2

 (Assinado eletronicamente em 19/06/2023 16:44 )
SAMARA ARANHA DA SILVA

SECRETARIO EXECUTIVO

NA/BIO (12.01.13.23.02)

Matrícula: ###874#3

 (Assinado eletronicamente em 19/06/2023 11:58 )
THADEU MARINIELLO SILVA

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DMVPPA/EMEVZ (12.01.32.01)

Matrícula: ###589#6

 (Assinado eletronicamente em 14/06/2023 16:39 )
YARA OYRAM RAMOS LIMA

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DSC/ISC (12.01.12.01)

Matrícula: ###827#1

 (Assinado eletronicamente em 15/06/2023 19:09 )
YURI SA OLIVEIRA SOUSA

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

CAC/IPS (12.01.67.04)

Matrícula: ###765#8
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